



Angers, le 1^{er} octobre 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le centre Jean-Vilar fête ses 50 ans

Du 4 au 11 octobre prochain, une semaine d'animations est organisée dans le quartier de la Roseraie à l'occasion du cinquantième anniversaire du centre socio-culturel Jean-Vilar.

Né en octobre 1975 de la fusion de onze associations des quartiers sud d'Angers, qui proposaient aux habitants des animations dans le domaine social, culturel et sportif, le centre socio-culturel Jean-Vilar fête ses 50 ans.

Un chapiteau de cirque monté pour l'occasion

Pour marquer l'événement, toute une semaine d'animations est proposée à partir du samedi 4 octobre, au centre Jean-Vilar et au stade de la Roseraie, où un chapiteau de cirque a été monté pour l'occasion.

Au programme : bal populaire, concerts, ateliers et spectacles de cirque, balade urbaine, projections de films, ... Autant d'occasions de faire la fête mais aussi de redécouvrir les nombreuses activités et services de proximité du centre : accès aux droits et accompagnement aux démarches administratives, soutien à la parentalité, actions de médiation entre la police et les jeunes, ...

[Retrouvez le programme complet du festival sur angers.fr](http://angers.fr)

Un atelier cirque pour les scolaires de la Roseraie

Tout au long de la semaine des élèves de classes d'élémentaires du quartier de la Roseraie et du collège Jean Vilar participeront à des ateliers de cirque avec la Compagnie *3Xrien*. L'occasion de développer des échanges pédagogiques en lien avec le spectacle *Reflets* de la compagnie.

Par la suite, la Compagnie jouera son spectacle *Reflets* deux fois dans la semaine : une première fois à destination des scolaires du quartier le jeudi 9 octobre à 14h30 et une seconde fois, pour tout public, le samedi 11 octobre à 15h.